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❀１年生❀
御入学おめでとうございます！少しずつ中学校生活に慣れてきました

か？校内巡りでは、３年生からの説明を聞いて、広尾中の魅力を少し知る
ことができたと思います。しかし、まだまだ慣れていない人は多いと思う
ので、何か困ったときは先生や先輩方に遠慮なく聞いてください。
部活動の体験入部期間が終わり、本格的に部活動が始まりました。部活

動をするにあたって重要なことは、勉強や委員会活動との両立をすること
です。自分の行うことに責任をもち、優先順位をしっかりと考えた上で
様々なことに挑んでいきましょう。広尾中の魅力の一つである運動会や若
木祭では、全力で臨み、クラスの団結力を高めてほしいと思います。
❀２・３年生❀
２年生は初めての後輩が入ってきましたが、１年生のお手本となる行動

をとれていますか？例えば、朝礼での整列では、３年生を見習ってすばや
く静かに並ぶことを意識できると良いと思います。日頃から先輩としての
自覚をもって積極的に行動していきましょう。
３年生は進路選択に向けて、自分の進む道を少しずつ考えることが必要

になってきました。日常生活では、一つ一つのことに対して責任をもち、
全てのことに全力投球していきましょう。この１年間を有意義に過ごし、
自分自身を成長させていけると良いと思います。 ３年 中村 紗奈

生徒会新聞とは
皆さんは、生徒会新聞はどのようにして作られているか、どんな目的で

毎月１回発行しているかを考えたことはありますか？１年生の皆さんは今
回初めて生徒会新聞を読むことになるので、この新聞について説明します。
生徒会新聞は、毎週金曜日に配られる学年だよりとは違い、月に一度発

行されます。1か月間にあった出来事等を役員全員で話し合い、掲載する記
事を決めています。この新聞の目的は、１か月間にあった出来事を振り返
り、全校生徒に考えてほしいことや協力してほしいことを伝えることです。
これから毎月１回発行していくので、きちんと見てほしいです。よろしく
お願いします。 3年 髙橋 るな

新入生歓迎会を終えて
13日(火)に新入生歓迎会が行われました。2・3年生の皆さん、準備や発

表お疲れ様でした。それぞれの委員会や部活の魅力を伝えるために協力で
きたと思います。今後も１年生のお手本となるような行動を日頃から意識
しましょう。
１年生の皆さん、各委員会や部活動の魅力を知ることができましたか。

会の中で会長の中村さんが言っていたように、これからの中学校３年間で
いろいろなことに興味をもって、積極的に取り組んでいきましょう。困っ
たことがあったら２・３年生に聞いてください。 ３年 三浦 梨子



半年間、広尾中学校をより良くするために積極的に頑張ってくれる専門
委員長からの抱負を紹介します。

・学級委員長 藤田 葉那子
昨年度に引き続き学級委員長を務めます。今年度もクラスや学年をより

良くするために頑張ります。よろしくお願いします。

・生活委員長 安藤 菜海
昨年度に引き続き生活委員長を務めます。全校生徒の皆さんが気持ち良

く過ごせる学校作りをしていきます。半年間よろしくお願いします。

・図書広報委員長 平松 三侑
昨年度も図書広報委員長を務めていたので、その経験を活かしてより多

くの人に図書室に来てもらうために頑張りたいと思います。よろしくお願
いします。

・保健給食委員長 福地 輪
３年間保健給食委員を務めていましたが、委員長になるのは今回が初め

てです。まだ慣れないことが多いですが、半年間保健給食委員会を引っ
張って、楽しく活動できるよう精一杯頑張っていきたいと思います。

・整美委員長 鴨川 馳弘
初めて専門委員会に所属し、委員長になりました。少し不安ですが、や

る気は誰よりもあります。よろしくお願いします。

・体育委員長 小杉 哲也
昨年度に引き続き、体育委員長を務めることになりました。前期は運動

会があるので、委員長としてあるべき姿を示していきたいと思います。

・放送委員長 齋藤 柚希
昨年度も放送委員会に所属していたので、その経験を活かし、皆さんが

楽しめる放送をしていきたいと思います。初めて委員長になり、とても緊
張していますが、より良い委員会にできるように頑張りたいです。どうぞ
よろしくお願いします。

委員長の皆さん
半年間よろしくお願いします!!

前期専門委員長から一言

部活動正式入部

22日(木)で体験入部が終わり、１年生も加わって部活動が本格的に始ま

りました。コロナ禍において部活動ができることに感謝し、感染症対策を
十分に行った上で活動しましょう。１年生は、分からないことを積極的に
聞いて、自分たちができることを増やしていけると良いと思います。けが
等にも気を付けて、一生懸命取り組んでいきましょう。 2年 坂内 奏丞


